

Februar 2014

Ayurveda Kur in Nattika-Beach hat es uns sehr gut gefallen. Nattika bietet einen hohen Erholungsfaktor. Die Aerzte, Therapeuten, Yogis, Translation, Küche (sehr gute vegetarische Küche), Reception, Putzdienst, inclusive aller anderen Angestellten verdienen hohes Lob an Umsicht und Einfühlungsvermögen in Bezug auf ihre Gäste. Auch für die Freizeitgestaltung ist gesorgt. Wir wurden hervorragend behandelt. Nattika-Beach ist auf jeden Fall eine Reise wert. Ayurveda wird hier hervorragend umgesetzt und vermittelt.

Viele Gruesse

Frau Geierhos